

～寄り合って、寄り添って、みんなで育て、みんなで育つ～



長崎市立三原小学校

「誇りをもち、主体的で、自律できる子どもの育成」

～安全・安心を大切に作る三原っ子～



MIHARA TIMES

令和6年11月26日発行

文責 校長 増崎 祥宣

## 修学旅行に行ってきました。6年生。

11月14日（木）と15日（金）の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。今年は佐賀・熊本方面に行きました。小学校生活のまとめとして、計画を立て、事前に調べ学習を行うなどの準備をしながら1泊2日の班活動と共同生活を行いました。

1日目は、吉野ヶ里歴史公園で勾玉づくりの体験と大昔の人々のくらしを学びました。その後の熊本城では、歴史を学ぶとともに自然災害の恐ろしさや復興の様子を間近に感じることができました。2日目のグリーンランドでは、班行動を行いました。友達を思いやりながら、みんなで楽しんでいました。ホテルやバスの中での活動も含め、子どもたちにとって貴重な体験となったようです。大きく成長した6年生、2日間で見えてきた課題に今後、取り組みながら、さらに最高学年として活躍してくれることを願っています。



## 芋ほいを行いました。2年生。

11月19日（火）、2年生が芋ほいを行いました。庁務員の野副さんに教えてもらいながら、5月に植えた芋づもたくさんのさつまいもをつけていました。子どもたちも目を輝かせながら、自分が植えた場所を一生懸命に掘っていました。なかには、自分の顔くらいの大きな芋を掘り当てた児童もいましたが、まわりの児童が手伝いながら収穫することができました。収穫した芋は、お家でその日のうちに料理してもらった子もいたようです。



## 体育集会「逃走中」を行いました。

11月19日（火）、昼の時間をつかって、体育保健委員会が計画を立てた体育集会を行いました。計画を立てた全校遊び（ゲーム）は、テレビでおなじみの「逃走中」です。体育保健委員がハンターとなり、他の全校児童が運動場を逃げ回ります。タッチされるとピロティ下の牢屋に入れられますが、先生たちが「けん玉ミッション」をクリアすると、復活できます。先生10人の内、5人が大皿に1発で乗せられるとクリアですが、見事にクリア。楽しい集会でした。